

Nacional

Los restaurantes más políticos de la Ciudad de México.

Categoría: [Nacional](#)

Creado en Martes, 08 Octubre 2013 12:55

Esrito por [www.adnpolitico.com](#)

Visto: 4



Los restaurantes The Capital Grille de Reforma, The Palm del Hotel Presidente, J&G Grill en Hotel St. Regis, el Suntory de las Lomas, el Estoril de Polanco o El Cardenal del Hilton Alameda, son algunos lugares a los que suelen

acudir legisladores, secretarios y líderes de partidos para cerrar o avanzar en negociaciones políticas.

Por ejemplo, en The Capital Grille, ambientado como un club inglés y cuyas paredes se "adornan" con retratos de empresarios e intelectuales de México, se terminó de "cocinar" el acuerdo que permitió llegar al panista Ricardo Anaya a la presidencia de la Cámara de Diputados.

Se dice que ahí, el coordinador del PAN, Luis Alberto Villarreal, y Anaya hablaron de la posibilidad de compartir el liderazgo en la Cámara con su compañero panista José González Morfín, por seis meses cada uno.

El Estoril es otro de los restaurantes a los que acuden los políticos. De hecho, se dice, es uno de los favoritos del coordinador de los diputados del PRI, Manlio Fabio Beltrones.

En este lugar los políticos celebran tertulias para deliberar sus aspiraciones como gobernadores, dicen fuentes del lugar.

En las mesas de El Estoril (que entre sus platillos ofrece pechuga de pollo rellena de requesón) se terminaron de afinar los acuerdos entre Beltrones, Villarreal y el coordinador del PRD en San Lázaro, Silvano Aureoles, para el último periodo extraordinario de sesiones.